

En tenant compte des coûts imposés par le marché, cette méthode peut soulager les gouvernements du fardeau politique qui les force à imposer un programme soutenu par les deniers publics et de supprimer l'impasse qui a empêché la création d'un programme national de stabilisation du revenu. L'organisme national, dans le cadre de ce programme garderait toute latitude pour passer des contrats et rechercher des débouchés à l'exportation.

a) Troupeaux de vingt-cinq à cent vaches

Ces producteurs bénéficieraient au maximum de la baisse des prix de vente et d'une intensification de la concurrence résultant du système de vente centralisée en dépit de la taille restreinte de leurs troupeaux. Ils profiteraient aussi des économies réalisées grâce à la centralisation des points de chargement susceptible de se produire dans ce système. En outre, ils seraient moins sensibles aux rajustements en baisse des contingents si le troupeau moyen pouvait en être exempté. Certains producteurs pourraient engager des frais supérieurs à la moyenne et réaliser des bénéfices inférieurs à ceux prévus par la formule. Quant à ceux dont les coûts seraient inférieurs à la moyenne, c'est l'inverse qui se produirait. L'efficacité continuerait quand même d'être stimulée. Les producteurs seraient encouragés à garder des veaux jusqu'à ce qu'ils soient à point; ils devraient quand même financer tout déficit jusqu'à ce qu'ils reçoivent leurs versements complémentaires, ce qui pourrait prendre jusqu'à 90 jours une fois écoulé le trimestre durant lequel la vente a eu lieu.